
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 526/11 

De Informações 
 

 
 
“Quanto à utilização do sistema de 
Pregão Eletrônico pelo setor 
competente desta Administração, 
nos trabalhos de licitação”. 

 
 
 
 

Considerando-se que, alguns empresarios procuraram por 
este vereador alegando que, o Município não utiliza mais o modulo de 
Pregão Eletrônico nos serviços de Licitação, apenas Pregão presencial ; 

 
 
  
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 

1- Procede a alegação de determinados empresarios quanto a não 
utilização pelo Município do Pregão Eletrônico? 

 
 
2- Se positiva a resposta anterior, qual o motivo?  

 
 

 
3- Se negativa a resposta do Item anterior, quais os produtos 

adquiridos por meio do Pregão Eletrônico? E qual o número do 
respectivo Pregão? 

 
 

4- Essa modalidade de Pregão, agiliza os trabalhos? Garante 
maior transparência, preço, qualidade e maior número de 
empresas interessadas? 



 

 

 
 

5- A não utilização do Pregão Eletrônico, restringe a participação 
de empresas instaladas em locais distantes (outros estados por 
exemplo)? 

 
 

6- Quando ocorreu o ultimo Pregão Eletrônico e qual o produto a 
adquirido? 

 
 
 

7- Demais informações que julgar pertinente. 
 

                                    
              
                         
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de julho de 2011. 
 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


